



17 de Agosto de 2012

Selección de noticias NOTAS DE PRENSA

Fuente: COEV - AULA VIRTUAL Fecha: 17/07/2012



El CECOVA rechaza rotundamente los nuevos recortes anunciados por el Gobierno

¡NO A LOS RECORTES!

El CECOVA y los Colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia rechazan rotundamente los nuevos recortes anunciados por el Gobierno central, que, de nuevo perjudican seriamente a los profesionales de Enfermería de la Comunidad Valenciana, un colectivo que ya está a la cola de España con uno de los niveles salariales más bajos y una elevada carga asistencial muy superior a la media del resto de sistemas autonómicos de salud tal y como releva este informe

http://www.bibliotecadigitalcecova.com/contenido/revistas/cat14/pdf/libreto_recortes_N4.pdf

Por ello, la Organización Colegial de Enfermería de la Comunitat Valenciana apoyará todas aquellas protestas y movilizaciones sociales contra unas medidas totalmente injustas que, una vez más, inciden sobre un colectivo profesional que, de ningún modo, es culpable de la crisis económica, pero, en cambio, la está pagando con importantes rebajas en su salario y en sus derechos laborales. En el siguiente enlace está disponible toda la información sobre las acciones realizadas hasta el momento para rechazar las medidas de ajuste (Ir a la sección).

[Leer más...](#)

[Selección diaria](#) [Búsqueda](#) [Imprimir](#)